

Newsletter de l'IPEAT - décembre 2023

L'appel à candidatures à la **Chaire Amérique Latine** (ChAL) pour l'année 2024-2025 est ouvert jusqu'au 3 février 2024. Ce programme permet chaque année à une douzaine de chercheur.se.s et enseignant.e.s-chercheur.se.s spécialistes de l'Amérique latine de séjourner dans notre université, de présenter leur recherche, de développer des collaborations avec les laboratoires ou dans le cadre de projets internationaux. La Chaire Amérique Latine (ChAL) est donc un dispositif fondamental de rayonnement de notre université et de promotion d'une recherche internationale vivante.

Cette année, la direction de l'IPEAT et la responsable de la ChAL, Verushka Alvizuri, en concertation avec le service des Relations internationales ont décidé d'avancer le calendrier de sélection. L'objectif est d'avoir une vision anticipée et une meilleure communication des interventions et de la présence des professeur.e.s invité.e.s de l'IPEAT. Le second objectif est d'intégrer au mieux les professeur.e.s visiteur.e.s dans le programme du Séminaire pluridisciplinaire sur les Amériques à Toulouse - SEPAT.

Nous avons également décidé d'encourager la venue de sociologues et d'anthropologues afin de proposer aux étudiant.es du Master interdisciplinaire Mention Civilisations, Cultures et Sociétés des contenus dans ces deux disciplines peu représentées dans notre maquette et pourtant essentielles à la compréhension des sociétés américaines.

Je termine ce mot en invitant chacun.e à marquer dans son agenda 2024 les dates des 11-13 mars correspondant à la **fête des Amériques**. Trois journées durant lesquelles les Amériques seront mises à l'honneur par les membres et les étudiant.es de l'IPEAT sur le campus du Mirail et en ville, quelques jours avant le lancement du festival Cinélatino.

Guillaume Gaudin

ACTUALITÉS



Nouvelle parution : ORDA n°231

Dix ans après son lancement, il a semblé important aux membres du comité éditorial de la revue de marquer cet anniversaire en mettant en avant les chercheur.se.s toulousains de l'IPEAT.



Appel à candidatures pour les professeur.e.s visiteur.e.s de la ChAL

Cette année, l'appel à candidatures pour la ChAL est lancé jusqu'au 3 février 2024.



Appel à candidatures pour les professeur.es visiteurs de la ChAL

Cette année, l'appel à candidatures pour la ChAL est lancé jusqu'au 3 février 2024.



Podcast du IELAT - novembre

Nouvel épisode du Podcast du IELAT : « Disidencia política y persecución en Cuba: el caso de la profesora Alina Bárbara López Hernández ».



Professeure invitée : Rocío Quispe-Agnoli

La Chaire Amérique latine (ChAL) accueillera en décembre une enseignante-chercheuse : Rocío Quispe-Agnoli.

AGENDA



08 déc. 2023

SEHIMII 2023-2024 : "Criollos soberbiosos, mestizos e indios finos : casta, hábitos y lugar social en el Perú" par Rocío Quispe-Agnoli